

Medienmeldung vom 22. August 2011

Hägendorf: Selbstunfall mit Fahrrad

Ein Fahrradlenker fuhr mit seinem Rennvelo am Sonntag, 21. August 2011, um ca. 19 Uhr, von Bärenwil herkommend auf der Langenbruckstrasse Richtung Hägendorf. Beim Versuch, den Velohelm aufzusetzen, stürzte der 61-jährige Mann und blieb in der Folge verletzt liegen. Er konnte noch selbständig den Rettungsdienst alarmieren. Ein Ambulanzteam rückte sofort zur Unfallstelle aus. Aufgrund der Verletzungen wurde zusätzlich die Rega aufgeboten, welche den Verunfallten in ein Spital flog. Der Verkehr wurde durch die Feuerwehr Langenbruck geregelt.

